

Inhaltsverzeichnis

Spital Emmental

BE - Spital Emmental: Neurologie-Praxis neu im Spital Emmental
BZ Berner Zeitung Stadt + Region Bern

26.02.2019

REGION SEITE 3

Nachrichten

Neurologie-Praxis neu im Spital Emmental

Burgdorf - Patienten mit Erkrankungen des Nervensystems finden seit Anfang Februar im Spital Emmental eine Anlaufstelle: Zwei neue Leitende Ärzte führen in Burgdorf im ehemaligen Bettenhaus eine neurologische Praxis. Wie das Spital mitteilt, haben am 1. Februar die Fachärzte für Neurologie Ariane Cavelti und Jan Mathys die Praxis im 1. Stock des renovierten ehemaligen Bettenhauses in Betrieb genommen. Cavelti, 37, war zuvor Oberärztin im Neuromuskulären Zentrum und Mathys, 47, Oberarzt in der Universitätsklinik für Neurologie im Inselspital. Diese Erweiterung des Angebots erfolge im Rahmen der langjährigen Spitalstrategie, der Bevölkerung im Emmental das komplette Angebot der erweiterten Grundversorgung anzubieten, so die Mitteilung.

© BZ Berner Zeitung Stadt + Region Bern